
No. １ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２９年 ６月 １日 
 

  ８ 番   菅    一  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

人にやさしい田舎

づくりの実現に向

けて 

・まちなかには、足腰の弱った高齢者をはじめ、乳

幼児を連れた人など長い距離を一度に歩くこと

が大変な方が見受けられるので、歩道にベンチを

設置して休憩空間を創出してはどうか。 
・設置するベンチは、日差しの強いときのことも考

慮して、屋根付きのものにしてはどうか。 

 町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 

No. ２ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２９年 ６月 ２日 
 

   ７ 番  岩 澤  史 朗  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

受動喫煙防止条例

について 

・全国的にも受動喫煙の被害が叫ばれている。神奈

川県をはじめ条例制定して対応しているところ

もあり、国においても２０２０年を目標に受動喫

煙の防止を強化するとしている。本町としても積

極的な対策として条例の制定に向けた検討に入

るべきではないか。 

町 長 
教育長 

白井川青少年会館

のトイレを水洗ト

イレに 

・白井川青少年会館は、複合施設としての建替えな

ど計画していたが、現状では不透明になってい

る。地域住民からは改修などに時間がかかるので

あればトイレだけでも水洗トイレにしてほしい

と希望がある。早急に対応が必要ではないか。 

町 長 

   

   

 
黒  松  内  町  議  会 


